
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend, 
Senioren und Soziales der Stadt Schönberg  

vom 02.05.2024 

  
Top 7 Information zu den Hortplatzkapazitäten 
 
Frau Gramkow verliest den Beschlussauszug aus dem vergangenen Hauptausschuss über die 
derzeitigen Hortkapazitäten. 
Daraufhin entsteht unter den Ausschussmitgliedern ein reger Meinungsaustausch, ob eine 
finanzielle Beteiligung am Hortbus durch die Eltern eingeführt werden sollte. Dies könnte ein 
erster Lösungsansatz sein, da diese Kosten dann trotzdem entstehen würden, auch wenn ein 
Kind den Hort nicht regelmäßig besucht. 
 
 
 
 


